



加悦高だより

真剣で真の教育、信頼関係にもとづく教育、伸ばす教育

各部活動の活躍

■ウエイトリフティング部

近畿高等学校ウエイトリフティング選手権大会

【女子】

48kg級 1位 武藤 理恵瑠(1年)

スナッチ 71kg 大会新記録

ジャーク 86kg 大会新記録

トータル 157kg 大会新記録

69kg級 1位 糸井 夕奈(3年)

トータル 164kg

女子学校対抗 4位 40点

【男子】

85kg級 2位 下村 優輝(2年)

トータル 230kg

94kg級 出場 和田 大輝(2年)



■バレーボール部

インターハイ予選 6月2日(土)

会場:福知山三段池公園総合体育館

1回戦加悦谷2(25-18 25-15)0東舞鶴

2回戦加悦谷0(14-25 7-25)2綾部

ビーチバレージャパン女子ジュニア選手権大会

京都府予選会 6月23日(土)

会場:天橋立大天橋ビーチ

どのペアも善戦したが1回戦で惜敗。



■ソフトテニス部

第48回京都府知事杯争奪招待ソフトテニス大会

6月10日(日)

女子:金口・砂後ペア 優勝



■合唱部

6月10日(日)、「桃山の里ふれあいフェスタ2018」が、網野町において開催され、合唱部がアカペラを披露しました。

生徒たちも「しっかりアピールしたい!」と意気込んでの発表でした。また、1年生は入部してから「初の舞台」ということで、緊張をしていますが、Kiroroの「ベストフレンド」を、無事歌いこなすことができました。



■茶道部

6月2日(土)に、江山文庫で与謝野晶子の命日「白桜忌」にちなんで「白桜茶会」が開催され、本校茶道部が呈茶を披露しました。



桑飼小学校訪問

6月12日(火)、アスリートスポーツコースの3年生が、桑飼小学校を訪問しました。6つのグループに分かれて児童たちと交流し、それぞれのトレーニング方法を教えつつ、体を動かす楽しさを伝えました。

この様子は6月13日(水)の京都新聞にも掲載されました。



ボランティア活動



6月3日(日)、丹後・中丹全域をコースとして行われた「海の京都TANTANロングライド2018」に、本校生徒11名がボランティアスタッフとして参加しました。当日は、「野田川わーくぱる」に設置されたエイドステーションで、レース参加選手に対する、地域名産のおにぎりや、パン・飲料水の提供などの業務に積極的に携わり、与謝野町役場の観光交流課のスタッフと共に、イベントの成功を陰で支え、地域の活性化に貢献する事ができました。

芸術鑑賞

6月7日(木)、本校体育館で芸術鑑賞が行われました。今年度は、東京演劇集団KAZEの演劇「ヘレン・ケラー〜ひびき合うものたち」を鑑賞しました。約2時間の舞台でしたが、生徒たちは集中して観劇していました。プロの舞台を見るのが初めての生徒も多く、役者のみなさんの演技の迫りに圧倒されていました。

観劇終了後、各クラスの代表者が、アニー・サリバン役を演じられた渋谷愛さんを囲んだ座談会を行いました。舞台に立つ心構えや役になりきる方法、発声法などを教えていただきました。今年度の文化祭で演劇に取り組み2、3年生には大変参考になったと思います。



7月の行事予定

日時	行事
7/3(火)	期末考査①
7/4(水)	期末考査②
7/5(木)	期末考査③
7/6(金)	期末考査④
7/7(土)	3年進研模試, 2年進研学力テスト
7/9(月)	45分授業, 薬物乱用防止講演会
7/10(火)	45分授業
7/11(水)	45分授業
7/12(木)	45分授業
7/13(金)	45分授業, 1年文化歴史フィールドワーク, 就職ガイダンス
7/14(土)	1年進研学力テスト
7/17(火)	午前中50分×4
7/18(水)	午前中50分×4, 指定校ガイダンス
7/19(木)	午前中50分×4
7/20(金)	1学期終業式

【お知らせ】

加悦谷高校の部活動方針・いじめ防止基本方針を本校ホームページにアップしました。